

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

L'AMOUR

L'amour est une grande chose, s'écrie l'auteur de l'Imitation. C'est du cœur en effet que viennent les grandes actions, les grands sentiments et les grandes pensées. C'est le cœur qui entraîne, qui décide les sacrifices, tous les dévouements et toutes les vertus. En un mot, c'est par le cœur, par l'amour, que l'homme devient noble, délicat et sublime ; par le cœur qu'il se donne après avoir déjà tout donné ; par le cœur qu'il fait les choses héroïques et qu'il s'immole.

Cependant, à côté des grandeurs et des sublinités du cœur de l'homme, il y a ses misères ; il y a les chutes du cœur et les dépravations de l'amour. Si tous les biens viennent du cœur de l'homme, tous les maux en viennent aussi. " C'est du fond corrompu du cœur humain, dit saint Marc, que sortent les mauvaises pensées, les adultères, les fornications, les homicides, les vols, l'avarice, les malignités, les fraudes, les impuretés, les jalousies, les blasphèmes, l'orgueil, les obscurcissements, les folies. " Cela vient de ce que souvent l'amour s'égare, n'aime pas ce qu'il doit aimer ni comme il doit l'aimer, et devient de l'égoïsme. Alors l'homme, au lieu de s'élaner vers le vrai, le beau et le bien, se replie et se concentre en soi-même. Le cœur se matérialise, et devient incapable de toute élévation, de toute générosité et de toute énergie.

Le caractère des assemblées de l'Armée du Salut

La Cour d'Appel, siégeant à Montréal, a entendu dernièrement une cause à laquelle s'est trouvée mêlée " l'Armée du Salut. " En soi, le point en litige n'avait qu'une importance secondaire, puis-